

Berlin, 28. Juni 2023

Saarländischer Kammerpräsident verstorben

Franz Josef Eberl kam bei tragischem Unfall ums Leben

Der Präsident der Landwirtschaftskammer für das Saarland, Franz Josef Eberl, verstarb an den Folgen eines tragischen Unfalls am 26. Juni 2023.

Präsident Schwetje würdigte die Lebensleistung und das besondere ehrenamtliche Engagement von Franz Josef Eberl zum Wohle der Landwirtschaft und der Menschen in den ländlichen Räumen.

Franz Josef Eberl absolvierte eine landwirtschaftliche Ausbildung, besuchte die landwirtschaftliche Fachschule und legte 1993 die Prüfung als Landwirtschaftsmeister bei der Landwirtschaftskammer für das Saarland ab. Gemeinsam mit seiner Familie bewirtschaftete er in St. Ingbert-Hassel ein Ackerbaubetrieb mit Schwerpunkt Schweinemast.

Franz Josef Eberl übernahm im Laufe der Jahre zahlreiche Ehrenämter in Gremien verschiedener Institutionen und Verbände.

Seit 2019 führte er sehr erfolgreich die Geschicke der Landwirtschaftskammer für das Saarland. Zu seinen besonderen Verdiensten gehörte es, die Finanzierung der Landwirtschaftskammer gut auszugestalten und wichtige Zukunftsfragen anzugehen.

Franz Josef Eberl engagierte sich für eine wirtschaftlich nachhaltige Landwirtschaft und für die Menschen auf dem Land. In diesem Sinne brachte er sich auch in die Gemeinschaft der Landwirtschaftskammern auf Bundesebene ein. Sein besonderes Interesse galt den Zukunftsfragen der Landwirtschaft. Ihm lag der Schutz von Flächen als Grundlage für die menschliche Ernährung besonders am Herzen.

Wir sind Franz Josef Eberl dankbar für sein Engagement und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gelten unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme.

Im Internet finden Sie uns unter www.landwirtschaftskammern.de

Kontakt

Dr. Beate Bajorat
Verband der Landwirtschaftskammern
Claire-Waldoff-Straße 7
10117 Berlin
Telefon 030 2084869-80
Telefax 030 2084869-99
E-Mail info@vlk-agrar.de